Конференции, выставки, семинары и гольф-турнир – все это означало, что это лето вновь оказалось насыщенным, интересным и чрезвычайно успешным для сотрудников журнала ROGTEC, отвечающих за проведение выездных мероприятий, которым довелось путешествовать по всему региону: от Баку и Санкт-Петербурга до Москвы.

Conferences, Exhibitions, Seminars and GOLF, has meant that this summer, once again, has been busy, fun and hugely successful for the ROGTEC "on-the-road" team, travelling across the region from Baku to St. Petersburg and back to Moscow.

78 ROGTEC www.rogtecmagazine.com







Выставка «Нефть и газ Каспия», 2-5 июня 2015 года

Программа зарубежных летних мероприятий началась, как всегда, с крупнейшего события в Азербайджане – Международной выставки «Нефть и газ Каспия». ROGTEC снова оказался единственным журналом и информационным партнером мероприятия, базирующимся в России, представители которого лично посетили нефтегазовую выставку в Баку, предоставив своим рекламодателям прекрасную возможность привлечь внимание всех участников выставки и конференции к рекламным материалам журнала. ROGTEC оказывает информационную поддержку данному мероприятию уже более 10 лет. Сотрудникам журнала было приятно вновь встретиться с друзьями, как старыми, так и новыми, и, конечно же, установить новые контакты!

Caspian Oil & Gas Exhibition, 2nd – 5th June 2015



The summer overseas event trail kicked off once again with Azerbaijan's flagship event, Caspian O&G. Once again ROGTEC was the only recognized Russian based magazine and media partner to travel in person to the Caspian O&G in Baku, giving our advertisers huge visual

awareness to every conference delegate and exhibition attendee. ROGTEC has been supporting the Caspian O&G event for well over a decade now and it was great to catch up with friends, both old and new and of course, make some great new contacts!

www.rogtecmagazine.com



















Московская международная выставка «Нефть и газ» (MIOGE)



Все специалисты-нефтяники, когда-либо посещавшие выставку МІОGE, прекрасно знают, что МІОGE и ROGTEC работают в тесном сотрудничестве, и на выставке, проведенной этим летом, это сотрудничество продолжилось. Поскольку стенд журнала был установлен в

центральном зале, а стойки с журналами на входах в зоне регистрации делегатов, ROGTEC не остался незамеченным ни одним из участников и посетителей выставки и был, без сомнения, наиболее популярным из всех распространяющихся на выставке изданий.

Журнал также оказывал информационную поддержку таким мероприятиям как «Нефтегазстрой» и «Ямал Нефтегаз». Мы стремимся, чтобы журнал оставался самым читаемым изданием региона по сектору разведки и добычи.

Мы в очередной раз прекрасно провели время, встречаясь с читателями, заказчиками и друзьями. Благодарим всех наших рекламодателей за неизменную поддержку издания, а также надеемся встретиться с вами в ближайшем будущем.

MIOGE

For all you oil professionals who have previously attended MIOGE, you will know that MIOGE and ROGTEC go hand in hand, and this summer's event was no different. With the ROGTEC team set up in the central hall, and magazine racks covering the registration entrances and entrances to each exhibition area, the ROGTEC was distributed to all event attendees and visitors and was without a doubt the most visible magazine in circulation at the show.

With the ROGTEC team also attending Neftegazstroy and the magazines in the delegate bags at Yamal O&G, we have continued to invest and ensure that ROGTEC remains the region's most read and visible upstream magazine in Russia and the Caspian.

Once again we had a great time catching up with old and new clients/friends and we thanks all of our advertisers for their continued support and look forward to seeing you all in region again soon.

www.rogtecmagazine.com

ROGTEC выступил спонсором гольф-турнира Halliburton **Russia Energy Invitational**

ROGTEC выступил почетным спонсором VIP-турнира по гольфу, который провела компания Halliburton B эксклюзивном гольф-клубе Москоу Кантри Клаб. ROGTEC выступил спонсором соревнования на самый дальний удар, которое состоялось на 15 лунке. Победитель был награжден последней моделью MacBook.

День прошел замечательно: участники продемонстрировали высокое мастерство в игре, а у нас была прекрасная возможность встретиться с региональными партнерами и заказчиками на 10-й лунке, где располагался гостевой тент ROGTEC!

Это был превосходный день, и журнал ROGTEC гордится возможностью участвовать в качестве спонсора на столь эксклюзивном отраслевом мероприятии. Поздравляем всех игроков и победителей, выигравших призы. Надеемся на встречу с вами на турнире в 2016 году!

HALLIBURTON

ROGTEC Sponsors the Halliburton Russia Energy Invitational Golf Tournament

ROGTEC was also the proud sponsor of Halliburton's VIP invite only golf tournament - based at Moscow's exclusive "Moscow Country Club".

ROGTEC was the proud sponsor of the "longest drive" competition, based on the 15th tee, with the latest MacBook on offer from ROGTEC, to the individual who hit the day's longest drive.

It was a fantastic day had by all with some great gold played and it was great to catch up with our regional partners and clients in the 10th hole were ROGTEC hospitality tent was placed!

It was a great day and ROGTEC is once again proud to be a sponsor to such exclusive industry events. Well done to all who played and those who won prizes, look forward to seeing you next round in 2016.











www.rogtecmagazine.com